

Presseartikel

Sehr geehrte Damen und Herren,

145 Schülerinnen und Schüler verschiedener Bildungsgänge der SRH StephenHawking-Schule haben ihre Abschlussprüfungen bestanden und sind am Donnerstag,
21. Juli 2016, feierlich verabschiedet worden. Gerne sende ich Ihnen einen Bericht für Ihr Medium.

"Wir lernen hier mit Kopf, Herz und Hand"

145 Absolventen wurden an der SRH Stephen-Hawking-Schule verabschiedet

"We have a dream" war das Motto der diesjährigen Absolventen der SRH Stephen-Hawking-Schule (SHS). Unter deren "Dach" sind zehn verschiedene Bildungsgänge von der Einschulung bis zum Abitur vereint, die jedem einzelnen Schüler mit und ohne Handicap ermöglichen, einen für ihn –oder sie – passenden Bildungsweg zu gehen. 145 Absolventen haben nun ihr Zeugnis in der Hand und gehen jetzt ihren Weg weiter: in die Weiterbildungs- oder Berufswelt.

In der wunderschön von den Schülern der SHS-Juniorfirma dekorierten Aula "donnerte" erstmal fetzige Rockmusik unter der Leitung der Musiklehrer Petra Schostak und Pascal Schenkel, dann "hagelte" es jede Menge Preise für besondere Leistungen im Unterricht, aber auch für Sozialverhalten und Bewerbungstraining.

Kurzweilig führten die Schüler Linus Dasting und Malina Böning durch das Programm, etwas ernster waren die diversen Reden zur Zukunft der Absolventen. Schulleiter Thomas Bohnert hob hervor, das die SRH Stephen-Hawking-Schule als inklusive Schule stets das Ziel größtmöglicher Teilhabe am gesellschaftlichen Leben im Blick habe. "Nicht klassische Wissensvermittlung steht im Mittelpunkt des Unterrichts. Vielmehr geht es um die Aneignung von Kompetenzen, darum, Anschlussfähigkeit herzustellen." Durch die starke Beteiligung und Verantwortung der Schüler (SMV) am

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich SRH Schulen GmbH carmen.oesterreich@shs.srh.de Öffentlichkeitsarbeit Im Spitzerfeld 25 Telefon: +49(0)622381-3014 und Kommunikation 69151 Neckargemünd Telefax: +49(0)622381-2161

Presseartikel, Seite 2

Schulleben werde die Demokratieerziehung und Sozialkompetenz trainiert. "Wir lernen hier mit Kopf, Herz und Hand", sagte Bohnert, und betonte, dass Denken, Emotion und praktisches Tun nach den jüngsten Erkenntnissen der Hirnforschung angesprochen werden. Es komme darauf an, sich seiner Stärken bewusst zu werden: "Um meine Stärken nutzen zu können, muss ich in "meinem Element" sein!"

Wie die Schülersprecher Miriam Wach und Oliver Böhle und Direktor Thomas Bohnert ging auch Elternvertreterin Jutta Körner auf das Motto des Abends ein. "Ich möchte nicht nur durch meine Behinderung wahrgenommen werden, sondern als Mensch" sagen die Schüler, ein "vorurteils- und nachteilsfreies Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung in ihrem Leben nach der Schule" wünscht ihnen der Schulleiter. Wenn Jutta Körner ausruft "Träumt weiter!", dann meint sie damit, dass "alles, was wir heute sehen, berühren, kaufen können, aus Träumen entstanden ist". Sie träumt davon, dass Bildung nicht dem Sparzwang der Regierung geopfert wird, sondern dass "Menschen so viel Bildung wie möglich bekommen, damit Rassismus keine Chance hat, damit auch Jugendliche mit Handicap eine Ausbildungsstelle bekommen, damit sie alle durch das hervorragende Rüstzeug aus der Schule selbstbewusst und selbständig ihren Weg gehen und ihren Traum leben dürfen.

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation SRH Schulen GmbH Im Spitzerfeld 25 69151 Neckargemünd carmen.oesterreich@shs.srh.de Telefon: +49(0)622381-3014 Telefax: +49(0)622381-2161